

Avances contra la enfermedad de
Crohn - Las Provincias - 28/06/2018

Avances contra la enfermedad de Crohn

UNIVERSIDADES

∴ **EFE.** Investigadores de las universidades de Valencia y de Granada han desarrollado una nueva estrategia para el control de los gusanos intestinales con importantes implicaciones en el tratamiento de patologías inflamatorias del aparato digestivo como la enfermedad de Crohn, un proceso crónico del tracto intestinal. El trabajo, publicado en la revista 'Scientific Reports', demuestra la existencia de un mecanismo de regulación entre las respuestas inflamatoria y alérgica, según informó la Universitat.
